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第２０９４例会 報告（2015・2・6）
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．ＩＭのご案内
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．新会員卓話 佐々木綾子さん
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター
ＩＭ実行委員長 桐生ＲＣ 牛膓 章 君
ＩＭ実行副委員長 〃 本田雄一郎君

◆ＩＭのご案内

ＩＭ実行委員長 牛膓 章 君

今月 日(土)に開催されます２１
ＩＭに、各クラブ ％の登録を８０

、 、お願いし 快くご承認頂きまして
ありがとうございました。今回は
竹内ガバナーが提唱された２つのテーマ 『シニアメ、
ンバーの活用』と『各クラブの奉仕活動』に対して
分科会を設けました。分科会の内容や運営方法は、
各クラブより２名づつ出向して頂いたメンバーに検
討して頂きました。きっと有意義なものになると思
いますので、是非ご期待下さい。

懇親会は、竹内ガバナー歓迎会を兼て行います。
楽しく開催出来ます様、お祭り精神でおもてなしを

。したいと思っていますのでご参加をお願い致します

ＩＭ実行副委員長 本田雄一郎君

事業部会を担当しておりますの

で、分科会の内容についてご説明

致します。先ず第１分科会は、入

会歴の永いメンバーを各クラブで

１名選任して頂いて、ロータリーにまつわる思い出

話や、今後のロータリーについてご意見を述べて頂

きます。また第２分科会は奉仕活動の今後という事

で、５つのクラブの合同事業の可能性を探るまで、

深めて行きたいと思っています。先ず、各クラブが

行っている奉仕活動を確認した後、下井田地区補助

金委員長から共同事業の参考例をお話し頂きます。

その後、グループディスカッションを行い、代表者

に発表して頂いて、奉仕活動の今後を纏めて行くと

いう内容です。皆様のご協力をお願い致します。

向田会長◆会長報告
１．今月のガバナー月信に、当クラブに関係している

内容が多々掲載されております。先ず 頁に当クラ５
ブのロータリー物語が、 頁には桐生赤城ＲＣと合１６
同のロータリーデー講演会のご案内が、 頁には新１９
年初例会に入会された 名の新会員さんが紹介され３
ております。また、 頁ではＲＩ理事会の決定事項１５
が載っております。ロータリー特別月間が次年度か
ら変更になる旨と、年度始めに人頭分担金と一緒に
ＲＩに納めている規定審議会補助金も、 人 ドルか１ １
ら ドル セントに値上げされるそうです。これは１ ５０
皆様の年会費より毎年支払われております。

２．本日、昨年 年間のロータリー財団と米山ボック１
スの領収証を、友誌に挟んで配布致しました。これ
は 月 日からの確定申告で、寄付金控除あるいは２ １５
税額控除を受ける際にご使用頂けます。特にご留意
頂きたいのは、米山普通寄付金 円(昨年度下３，０００
期入会者は 円）の領収証は、年会費の中から１，５００
払われていますので、法人の経費にされている方は
ご使用になれませんのでご了承下さい。以上、会計の
小林会員が欠席の為、会長報告とさせて頂きます。

幹事◆幹事報告 横塚
◇例会終了後1Ｆで理事会を行います。
◇ＩＭ登録料の集金を本日から始めています。
◇会員増強プロジェクトチーム合同炉辺会談の出欠席

をお早めにお願い致します。
◇ロータリーの友２月号配布しました。

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信２月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルＮｏ.５４６を１５部頂戴しました。◇

。◇Ｒ財団と米山奨学の領収証を該当者に配布しました
ロータリー日韓台対抗国際囲碁大会のご案内が届いています。◇

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 3/18 前橋西ＲＣ 2/27､3/20 他３ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/2 桐生中央ＲＣ 1/29 桐生赤城ＲＣ 1/27
栃尾ＲＣ 11/4､11/11､11/26､12/9､12/16､1/6､1/13､1/20､1/27､2/3

１２９５キロカロリー◆食事メニュー
チーズハンバーグ､サーモンのみりん焼き､ズワイ蟹のサラダ､
小海老と根菜のスープ､白飯､香の物､グレープフルーツゼリー
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桐生西ロータリークラブ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原 出席担当◇出席報告 (幸)

総数 （免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５名 ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ３ ８１．６７

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者 名８１．６７ １１
□拠金委員会

井本拠金委員◇ニコニコＢＯＸ
ＩＭのご案内に伺いました 桐生ＲＣ様
ＩＭのご案内ご苦労様です 坪井君
佐々木さんの新会員卓話を楽しみにしています

向田君､横塚君､福島君､松原君､青山君､
阿左美君､七五三木君､霜村君､栗原 君､(幸)

栗原 君､井本さん､中野君､近藤君､野村君(秀)

雪でなくて良かったです 佐々木さん
インフルエンザ流行中､皆様気をつけて下さい 斎藤君
今月も宜しくお願いします 河内君
固定炉完成しました｡これから稼ぎます 阿部君
東郷先生お世話様です 野田君

早川拠金委員◇ロータリー財団
牛膓さん､本田さん､ＩＭ宜しくお願いします 向田君

霜村君牛膓さん､本田さん､お忙しい中有難うございます
佐々木さんの新会員卓話を楽しみにしています

花房君､野村君､福島君､松原君､青山君､
七五三木君､栗原 君､栗原 君､(幸) (秀)

井本さん､中野君､江原君､乾君
雪でなくて良かったです 佐々木さん
今月も宜しくお願いします 河内君
２週連続して出張の為欠席してしまいました 阿部君
第４９回スーパーボウルシーソーゲームでドキドキでした

野田君
リサイクル募金にご協力有難うございます 舩戸君

七五三木米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
佐々木さんの新会員卓話を楽しみにしています

花房君､野村君､福島君､松原君､
栗原 君､栗原 君､井本さん､(幸) (秀)

中野君､青山君､前原君､野田君､斎藤君
雪でなくて良かったです 佐々木さん
寒い日が続きます｡会員の皆様お体を大切に 向田君
寒い日が続いています｡風邪注意 近藤君
今月も宜しくお願いします 河内君
今週は一時的に単身生活解消です 阿部君
保育園､たんぽぽ組､もも組､ゆり組の演劇､心あらわ
れます 江原君

□広報活動委員会
鳥嶋ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号を紹介致します。２
月は世界理解月間ですので、 頁に海外の日本２ ７～１５

と異なった文化や風習を紹介する特集が組まれてい
ます。また、 頁迄のグローバルアウトルック３９～４６
ではロータリー財団について詳しく解説してありま
すので、是非ご覧下さい。

２月６日理事会報告
１．マンダルオンＲＣ招待の竣工式典は全会員に通知する。
２．ロータリーデー準備要員は理事役員とクラブ運営委員

。(14：30集合)とする
３．タイ･ティンタインガムRCとのグローバル補助金事業の

現地視察を4月18～21日を希望で問い合わせをする。
４．伊勢崎中央RC40周年と前橋南RC30周年は2名登録する。
５．群響70周年支援募金は5RC会長幹事会後決定する。
６．ロータリー手帳は希望者数注文する。

《次例会予告》
２月２１日(土) インターシティ･ミーティング（ＩＭ）

登録開始３時、点鐘３時３０分 会場：市文スカイホール

新 会 員 卓 話

佐々木綾子さん
（水製造業）

「私が佐々木家に
嫁いでからのこと」

私は (昭和 )年生まれです。私が佐々木家に１９４３ １８
嫁いでからのお話を致します。

当初、家業は輸出梱包をしておりました。当時円が
円だったのが 円になり、輸出の仕事を廃業し３６０ ２００

ました。その後は、宇野産業の小物インテリアの縫製
業を始めましたが、 ヶ月余りで主人が 歳で病気で３ ５２
亡くなりました。私が 歳の時でした。４４

さぁ、どうしたら良いか？ 私には 人の娘がおりま３
すが 色々と思案しておりました その時 長女が 母、 。 、 「
さん、私達が手伝うから縫製の仕事を続けてみましょ
う」と、言ってくれました。長女は勤めから帰ると夜

、 、 、８時頃まで外注廻り 次女は掃除や洗濯 食事の係り
三女は女子高の 年生で、帰って来ると、さすが縫製３

、 。屋の娘です 夜 時頃までミシンを踏んで働きました１１
宇野産業は、その頃インテリアでは全国の ％のシ４０

ェアを持っていて、年商 億円を売り上げる会社でし４０
た。最初の集金日に頂いた小切手を持って足利銀行新
宿支店へ行きますと、宇野産業の外注の人達がたくさ
ん待っています。ある外注さんの前のカウンターの上
に百万円の束が高く積まれています。すごいと思いま
した。佐々木縫製は 分の です。いつかはこの縫製屋５ １
さんと同じ位になりたいと思いました。当たり前のこ
とですが 『丁寧な仕事をして納期を守る』この事をモ、
ットーにして頑張りました。

その頃には、何軒かの外注さんを抱え、数人のパー
、 、トさんもおりまして サンプルは次から次へと決まり

お陰様で月産３万枚以上あげる事が出来ました。安い
工賃とはいえ、私にとっては大変な喜びでした。

、時代の流れで繊維産業も下降になりつつあると思い
私は私の生まれ育った奥梅田で築百年以上の空家を借
りて蕎麦屋を始めました。土･日･祝日のみの営業でし
たが、たくさんのお客様においで頂き、繁盛致しまし
た。そんな折、そこで豆腐を作ってみました。とても
美味しくて水が良ければ本当に美味しい豆腐が出来る
と確信致しました。

それが切っ掛けで、東５丁目の縫製工場を、とうふ･
ゆばの製造工場に改装して製造販売を始め、３カ月後
にはとうふ･ゆば料理店を開店致しました。

屋号の『若宮』は、奥梅田の蕎麦屋の裏の桐生の最
北端に若宮八幡の石宮があります。その若宮をお借り
して㈲佐々木縫製から㈲若宮に致しました。

とうふもゆばも油揚げも、そばもうどんも、良質の
原材料は勿論ですが、何より水の力が大きいと思い、
この素晴らしい自然に恵まれた天然水(湧水)を販売し
始めて、お陰様で 年になります。２０

この水の事業は、根本社長、福島先生には大変お世
話になりました。また七五三木社長にも大変お世話に
なりました。ありがとうございました。

、 。時の経つのは早いもので 私は今年 才になります７２
お世話になった人達に、娘達に迷惑にならないように
そして邪魔にならないように、人生に区切りをつけた
いと願っております。

、 、根本社長様には 桐生西ロータリーに推薦して頂き
、 。素晴らしいお仲間に出会えさせて頂き 感謝しています

最後に拙い私の話を聞いて下さいまして、心からお
礼を申し上げます。
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